

Santiago de Compostela acogerá reuniones UE-América Latina



Unión Europea- América Latina y el Caribe.

Madrid, 6 sep (RHC) Santiago de Compostela, capital de Galicia, será escenario 16 y 17 de septiembre de reuniones de ministros de Economía y Finanzas de la Unión Europea (UE) y América Latina.

Fuentes del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) y del Ministerio de Asuntos Económicos de España, confirmaron hoy a Prensa Latina la realización de los encuentros en la urbe famosa por ser el punto de culminación de la peregrinación del Camino de Santiago.

En los prolegómenos, tendrá lugar en Madrid un Seminario para Editores Económicos de la UE y Latinoamérica, con la presentación del Reporte de Economía y Desarrollo (RED) elaborado por CAF y una conferencia de la entidad bancaria, encabezada por su presidente ejecutivo, Sergio Díaz Granados.

El informe del RED el 12 de septiembre tendrá como temas a debatir los “Desafíos globales, soluciones regionales: América Latina y el Caribe frente a la crisis climática y de biodiversidad” que presentarán Díaz Granados y Gonzalo Sáenz de Miera, titular del Grupo Español para el Crecimiento Verde.

Un panel de reputados especialistas desarrollará los puntos esenciales de estos asuntos, lo cual tendrá continuidad en Galicia.

En Santiago de Compostela se celebrará la reunión informal de ministros de Economía y Finanzas (Ecofin) de la UE del 16 y 17 de septiembre, que convocará a titulares de 60 países, entre ellos 33 representantes de América Latina y el Caribe.

La vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital en funciones, Nadia Calviño, resaltó que la cita concentrará a delegados del 21 por ciento del PIB global

Calviño recordó que España ostenta este semestre la presidencia de turno de la UE y es la puerta de entrada que conecta al bloque comunitario con América Latina y el Caribe.

Al referirse a las reuniones en Santiago de Compostela valoró que tendrán una agenda ambiciosa e interesante.

Es hasta cierto punto el seguimiento de la cumbre de la UE con la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) de julio, enfocada en reforzar sus vínculos y alianzas, con acento en materia energética, suministro de materias primas esenciales y en la lucha contra el cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333270-santiago-de-compostela-acogera-reuniones-ue-america-latina>



Radio Habana Cuba